

## Kerjasama dengan UNHAS, Camat Tanete Rilau Buka Penyuluhan Kesehatan Mata Masyarakat

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Mar 18, 2022 - 02:20



BARRU- Camat Tanete Rilau, Akmaluddin S.STP. M.Si., membuka secara langsung kegiatan penyuluhan kesehatan mata, di Aula Kantor Camat Tanete

Rilau, Kabupaten Barru, pada Kamis (17/3/2022).

Penyuluhan tersebut digelar oleh Pemerintah Kecamatan Tanete Rilau bekerjasama dengan Fakultas Kedokteran Departemen Ilmu Kesehatan Mata Subdevisi Oftalmologi Komunitas UNHAS Makassar.

Kegiatan Penyuluhan ini menghadirkan dr. Rahmat Asraf dan dr. Santi serta tim Fakultas Kedokteran Mata UNHAS, sebagai pemateri.

"Selamat datang dan terima kasih kepada Departemen Ilmu Kesehatan Mata Fakultas Kedokteran UNHAS yang telah menjadikan Kecamatan Tanete Rilau sebagai lokus kecamatan percontohan kegiatan peningkatan kesehatan Mata Masyarakat", kata Camat Akmaluddin S.STP. M.Si., mengawali sambutannya.

Menurutnya, kegiatan ini merupakan salah satu upaya dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, khususnya kesehatan mata.

"Tujuan dari kegiatan penyuluhan ini adalah memberikan pemahaman, edukasi dan pengetahuan tentang pentingnya kesehatan mata. Selain itu, kegiatan ini akan memberikan edukasi tentang penyebab gangguan mata, dan memberikan edukasi tentang cara meminimalkan resiko gangguan mata", terang alumni STPDN ini dihadapan para peserta penyuluhan yang terdiri Kades dan Lurah, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda dan Para kader posyandu sekecamatan Tanete Rilau.

"Kita berharap bahwa dengan adanya kegiatan penyuluhan kesehatan mata masyarakat, kita bisa wujudkan mata sehat dan memberdayakan masyarakat dalam menanggulangi gangguan penglihatan dan kebutaan khususnya bagi masyarakat Kecamatan Tanete Rilau", imbuhnya.

Turut hadir dalam penyuluhan tersebut Danramil 1405-07/T. Rilau diwakili oleh Babinsa Kelurahan Lalolang, Serma Hasanuddin dan Kapolsek Tanete Rilau, diwakili Briptu Rony.

(Ahkam)